
Buonasera a tutte e tutti, vi ringrazio per la presenza in questa serata. Il Comitato ha deciso di rivedere la normale 

assemblea delle società allargandola anche a simpatizzanti della stagione che si sta concludendo. 

Premetto che sono particolarmente soddisfatto di poter presentare ciò che è stato fatto in questa stagione ad una 

platea così ampia. 

PROMOZIONE 

Per iniziare il discorso vorrei partire dall’argomento che per me è particolarmente importante, ovvero la promozione. 

Negli ultimi anni il Comitato in concerto con le società ha proposto il tennistavolo sotto forma di modelli diversi, con 

l’obiettivo di far conoscere questo meraviglioso sport. 

Da alcuni anni ci siamo inseriti nelle scuole con i progetti: Tennistavolo Oltre+ dedicato ai ragazzi meno fortunati, 

Racchette in classe e i giochi studenteschi organizzati dalla Provincia Autonoma di Trento che sembra abbiano riscosso 

un grande interesse. 

Va inoltre citata la nuova avventura che l’ospedale riabilitativo Villa Rosa sta mettendo in piedi, ovvero la costituzione 

di una nuova Polisportiva che gestirà la parte paralimpica partendo dal Tennistavolo. Collegato a questo va ricordata 

la presenza della federazione presso il Festival dello Sport accolti dall’associazione Obiettivo3. 

FORMAZIONE E MEDIA 

La fitettrentino si è messa a disposizione organizzando degli appuntamenti rivolti a dirigenti, tecnici e collaboratori del 

movimento, con l’obiettivo di instaurare un dialogo con le figure presenti e poter presentare a loro le novità rilevanti 

con il fine ultimo di crescita. 

Grazie ad importanti relazioni è stato possibile portare su media come tv e radio una testimonianza della nostra realtà, 

questo ha permesso di far conoscere lo sport oltre che sui giornali come stiamo facendo quasi settimanalmente anche 

su altri canali. 

ATTIVITA’ AGONISTICA 

L’attività agonistica in Trentino ormai è consolidata, abbiamo svolto i campionati come negli scorsi anni e va 

menzionato il fatto che in questa stagione è stato possibile organizzare più appuntamenti per amatori, quindi persone 

che non erano tesserate alla nostra federazione e inoltre è stato possibile organizzare 2 tornei nazionali open con circa 

150 iscrizioni di media 

ATTIVITA’ AGONISTICA GIOVANILE 

Anche in questa stagione è stato possibile partecipare con la delegazione trentina alle varie competizioni nazionali ed 

internazionali, garantendo un posizionamento in linea con gli anni scorsi. Va menzionato lo stage interregionale che 

ha permesso ai nostri ragazzi di potersi confrontare in allenamento con atleti di altre regioni 

FORMAT GIOVANILE 

Arrivato alla seconda edizione, con una partecipazione da record di atleti giovani che hanno partecipato ai format 

giovanili. Questi appuntamenti sono nati con l’obiettivo di accrescere la sinergia tra giocatori, allenatori e società, 

credo di poter assicurare che questo obiettivo è stato raggiunto. 

Grazie ad una collaborazione formalizzata nella scorsa estate, il format giovanile ha avuto un importante partner che 

è stato AVIS Comunale Trento che grazie allo sport ha veicolato importanti concetti sensibilizzando i giovani atleti 

presenti agli appuntamenti. Questo ha caratterizzato la manifestazione di importante rilievo etico e sociale. 

In occasione di queste manifestazioni, in concerto con FITET e SSF è stato possibile avere un coordinatore d’eccellenza 

che ha percorso 4 tappe su 6 del format, il tecnico federale e campione internazionale (ex 18 al mondo) Yang Min. 

TESSERATI PROVINCIALI 

Tutti questi sforzi non sono stati vani, anzi, ora esce la mia parte da ingegnere amante dei numeri, e vi presento 

l’andamento dei tesserati degli ultimi anni. La crescita è stata importante, questo grazie ad importanti iniziative come 

format giovanile o appuntamenti in cui amatori hanno potuto incontrarsi. 



BILANCIO 

Il bilancio economico della fitettrentino è di particolare rilievo, l’attività agonistica sportiva è triplicata, a fronte di un 

dimezzamento dei fondi messi a disposizione della federazione nazionale. Questo è stato permesso grazie ad un 

grande lavoro svolto dal sottoscritto e dai consiglieri per una raccolta fonti da enti ed aziende che hanno creduto nel 

nostro movimento, oltre che ad un aumento delle entrate delle tasse gara per l’aumento dell’attività agonistica. 

 

PROSSIMI PASSI 

PARTNERSHIP: si cercherà di costruire nuove relazioni per far crescere il movimento, siamo sicuri che la costruzione di 

nuovi rapporti possa portare a ottimi risultati 

PROMOZIONE: stiamo costruendo una specifica convenzione con il CSI Trento, creata ad-hoc per le nostre realtà, con 

l’obiettivo di sviluppare maggiormente la parte di conoscimento del tennistavolo a nuovi tesserati 

ATTIVITA’ AGONISTICA: stiamo valutando di programmare degli appuntamenti in più del Format giovanile, che ai 

giovani sta piacendo e abbiamo visto che c’è un riscontro rilevante 

ATTIVITA’ PARALIMPICA: grazie alla promozione fatta, è ora di iniziare a proporre una offerta sportiva agli atleti con 

meno possibilità 

 

CONCLUSIONI 

In conclusione, vorrei ringraziare i consiglieri che assieme a me stanno svolgendo un lavoro ottimo per consolidare il 

comitato di Trento della federazione tennistavolo e cercare di portarlo ancora più in alto. A questi vorrei ringraziare 

tutti i volontari che permettono di svolgere l’attività con onore, gli arbitri, il giudice sportivo, l’addetto stampa, il 

fotografo e la referente social, omologatore impianti, i tecnici, gli sparring e a tutte le società che stanno creando un 

grande movimento sul territorio provinciale che vi assicuro essere visto dall’esterno con ammirazione. 

I ringraziamenti non finiscono qua, tutto quanto organizzato in questa stagione è stato permesso grazie a sostenitori 

e sponsor che hanno partecipato alla ben riuscita della stagione, faccio una breve parentesi sul fatto che abbiamo 

chiuso una collaborazione molto importante con il Fondo Comune delle Casse Rurali Trentino che ci accompagnerà 

per il prossimo triennio. 

La stagione si sta concludendo e mi ritengo particolarmente soddisfatto per quanto fatto, l’incremento dell’attività e 

dei risultati ottenuti è stato frutto di grandi sforzi organizzativi che il sottoscritto assieme ai consiglieri hanno fatto. 

Questo non ci fermerà, la fantasia che abbiamo permetterà di continuare a costruire le basi per il futuro. 

Grazie a tutti per l’attenzione 

Il Presidente 

Davide Capsoni 


